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A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA: 
 

 
Me permito informarles que en cumplimiento a los acuerdos establecidos con la asamblea 
estudiantil se han llevado a cabo las primeras dos reuniones con la Comisión de 
Normatividad del H. Consejo Técnico los pasados martes 24 y viernes 27 de octubre, mismas 
que fueron transmitidas para que toda la comunidad tuviera la posibilidad de dar seguimiento 
a dichas reuniones. 
 
 

Por otro lado, y con el ánimo de recuperar nuestras actividades académicas plenas y nuestra 
vida universitaria regular, en un clima constructivo y de respeto, solicito de la manera más 
atenta al profesorado de la licenciatura escolarizada su comprensión para no programar 
evaluaciones a nuestro alumnado hasta próximo aviso. 
 
 
 

Atentamente, 
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU” 

Ciudad Universitaria, CDMX, 30 de octubre de 2023 
 
 

Mtra. Lorena Rodríguez León 
Secretaria General 


